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Veux-tu vivre heureux  jusqu’à un âge avancé ?

Alors écoute les enseignements
et conseils spirituels
pour les adolescents

 de 12 à 18 ans

révélés par Liobani,
 un ange du Seigneur,

 à travers notre sœur Gabriele,
 la prophétesse et messagère 

de Dieu



Introduction

Le  monde  divin  est  très  proche  de  ceux  qui  s’efforcent  chaque  jour
d’accomplir la volonté de Dieu.

Cette révélation a été donnée à l’intention des jeunes de 12 à 18 ans.
Cependant, les adultes qui ont encore le désir d’apprendre, trouveront aussi

dans ce livre des conseils de vie pour progresser sur leur chemin vers Dieu. De
plus,  les vérités qu’il  renferme aideront les parents à  faire preuve de plus de
compréhension envers leurs enfants en train de devenir adultes, que ces derniers
soient encore à l’école ou qu’ils aient déjà entamé la vie active.

Sur cette terre, les enfants grandissent et deviennent des adolescents puis
des adultes. Enfant, adolescent ou adulte, chacun devrait prendre de plus en plus
conscience qu’il n’est qu’un invité sur la Terre. Chaque invité devrait se comporter
sur  terre  de  la  façon  dont  l’Hôte,  Dieu,  notre  Père,  souhaite  que Ses  enfants
humains le fassent.

Dieu, la loi de l’amour, exhorte les hommes à penser et à vivre tel que la Loi,
Dieu, l’Hôte de l’amour, souhaite que Ses enfants humains le fassent, afin que ces
derniers puissent entrer de nouveau en possession de l’héritage de l’infini. Cet
héritage,  qui  est  le  leur,  c’est  l’ensemble  du  rayonnement  cosmique  pur  de
l’infini. Chaque être spirituel en est l’essence. Toute vie pure est rayonnement
cosmique pur, la loi de l’amour désintéressé éternel.

En chaque être humain se trouve un corps spirituel ; celui-ci est appelé âme
tant qu’il se trouve dans un corps physique. Le corps spirituel pur provient de
l’existence pure, de la vie pure, Dieu.

L’âme  s’est  chargée,  c’est-à-dire  assombrie,  de  diverses  façons.  Par
conséquent, l’âme qui se trouve dans l’être humain est une invitée sur cette terre ;
elle retournera auprès de Dieu, à son origine, lorsque ses charges, ses péchés,
auront  été  purifiés.  Lorsque l’âme sera redevenue pure,  le  corps spirituel  pur
retournera auprès de Dieu dans le rayonnement cosmique éternel.

L’être humain est composé de trois énergies de vibrations différentes qui
forment  une  tri-unité.  Il  est  constitué de  l’Esprit  incorruptible,  Dieu,  la  loi  de
l’amour, de l’âme et du corps physique.

Le noyau central incorruptible, l’Esprit, Dieu, est entouré du corps spirituel –
le corps éthérique – qui est appelé âme lorsqu’il porte une enveloppe de charges.
A son tour,  le corps physique – c’est-à-dire le corps humain – entoure l’âme.
L’être humain est donc composé de l’Esprit, de l’âme et du corps physique.

Au cours de ses pérégrinations sur cette terre, l’âme se trouve donc dans un
corps humain. L’âme aussi bien que l’homme, à l’occasion de leur séjour sur la



Terre où ils ne sont que des invités, ont pour tâche d’accomplir les Lois divines
éternelles et de mener une vie conforme à la volonté de Dieu.

Si  l’invité sur  terre,  l’homme, s’efforce d’accomplir  les  lois  divines,  l’âme
retrouve  sa  pureté  et  le  corps  spirituel  redevient  existence universelle,  vie
universelle,  c’est-à-dire  la  loi  de l’amour  elle-même.  L’être  spirituel,  le  corps
éthérique pur, est à nouveau consciemment l’enfant, le fils ou la fille de Dieu.

Celui  qui s’efforce de développer les  lois de Dieu en lui,  c’est-à-dire qui
permet  à  son être  spirituel  –  le  corps spirituel  –  de rayonner  à  nouveau,  est
entouré de forces lumineuses et divines.

L’âme  de  l’être  humain  est  comparable  à  un  aimant  puissant.  L’âme,
l’aimant, attire ce que l’homme ressent, pense et dit. De plus, elle enregistre les
actes de l’homme, ainsi que son comportement.

L’âme est donc le livre de vie en l’être humain. Elle enregistre aussi bien le
positif  que  le  négatif.  Ainsi,  tout  ce  qui  émane  de  l’être  humain  retourne  à
nouveau  en  lui,  c’est-à-dire  dans  son  âme.  Tout  ce  que  l’âme,  lors  de  ses
pérégrinations sur  terre,  a  ressenti,  pensé,  dit  et  fait  d’une manière humaine,
reste gravé en elle, par conséquent aussi tout ce qui n’est pas pardonné et qui, de
ce fait, n’est pas effacé.

C’est par des sensations, pensées, paroles et actes bons et désintéressés que
l’âme s’éclaircit. Elle reçoit lumière et force, et l’homme, l’enveloppe de l’âme, est
en bonne santé, heureux et joyeux.

Les forces positives tout comme les forces négatives forment l’être humain et
le façonnent.  Sous l’influence des forces positives, la texture du corps devient
plus fine. Les sens de l’être humain s’affinent, son rayonnement devient plus pur
et plus beau. Même lorsque le corps terrestre se fane, le rayonnement reste jeune
parce que l’âme est traversée de lumière et de force. Bien que le corps se fane
avec l’âge, l’être humain garde la fraîcheur de la jeunesse.

Ce  qui  se  trouve  dans  l’âme,  ombre  ou  lumière,  rayonne  à  travers
l’organisme de l’être humain et le marque. Les signes extérieurs d’une âme mûre,
traversée par la lumière de Dieu, ce sont des gestes harmonieux, une démarche
droite, un visage franc, rayonnant, un langage mesuré, où vibrent l’amour et la
paix. De même, ce que l’homme mange et boit, la façon dont il le fait, ainsi que
sa manière de s’habiller, sont révélateurs et montrent si la lumière le traverse ou
si au contraire il vit dans l’ombre de son comportement erroné.

La vie véritable est en l’être humain et non au-dehors de lui. C’est pourquoi,
dès l’enfance, l’être humain devrait être éduqué et élevé de sorte qu’il développe
cette vie intérieure.

Dès son plus jeune âge, les parents devraient faire comprendre à l’enfant le
sens de sa vie sur terre et lui expliquer qu’il est une unité composée de l’Esprit,



de l’âme et du corps. Il serait bon que l’enfant connaisse la loi des semailles et
des récoltes et qu’il sache que les coups du sort ne proviennent pas de choses
extérieures mais des charges de notre âme et que les faits extérieurs ne sont que
des déclencheurs. L’enfant devrait également connaître la loi de la réincarnation ;
il devrait savoir qu’une âme s’incarne dans la chair aussi longtemps qu’elle ne
s’est pas libérée de ses liens avec la matière, de ses désirs et de ses nostalgies
humaines. De même, l’enfant devrait être instruit des effets engendrés par des
causes non expiées, à savoir qu’une âme est liée à une autre âme et guidée vers
elle  jusqu’à  ce  que  l’une  et  l’autre  aient  mis  en  ordre  ce  qui  les  charge,  en
pardonnant, en demandant pardon et en réparant le mal commis.

Les  parents  ont  une  grande  responsabilité  envers  Dieu  et  envers  leurs
enfants. Il ne leur incombe pas seulement le devoir d’élever leurs enfants selon
les Lois divines et de leur enseigner ce que Dieu, notre Père céleste, souhaite ;
tous deux portent aussi la responsabilité d’être chacun de leur côté un véritable
modèle pour leurs enfants et de ne pas se limiter à un enseignement purement
théorique. Ce n’est que lorsque les parents ont eux-mêmes  mis en pratique ce
qu’ils enseignent à leurs enfants que ces derniers acceptent de suivre les conseils
qu’ils leur donnent.

Un père ou une mère qui instruit et guide ses enfants à partir de sa propre
mise  en  pratique  est  quelqu’un  de  bon  et  de  responsable.  Il  ou  elle  ressent
toujours le bon moment pour dire à l’enfant ce qui est essentiel, salutaire et bon
pour lui à cet instant. Les parents qui guident leurs enfants à partir des richesses
de leur propre mise en pratique ressentent aussi très bien quand ces derniers se
ferment à une observation. Ils savent donc comment instruire leur enfant pour
que  leurs  conseils  tombent  dans  son cœur  et  qu’il  puisse  les  accepter  et  les
suivre.

Depuis  le  royaume  éternel  et  divin,  moi,  Liobani,  je  vous  parle  des  lois
éternelles, du message de l’amour désintéressé et de la loi des semailles et des
récoltes. Pour mes frères et sœurs humains, je me nomme Liobani. Je suis une
sœur  céleste  et  je  transmets  la  vérité  éternelle  à  tous  les  hommes de bonne
volonté qui aspirent à Dieu, et tout particulièrement aux jeunes frères et sœurs
qui ont entre 12 et 18 ans. Mais la vérité éternelle peut aussi être d’une grande
richesse pour la vie terrestre des personnes qui, selon la loi de la nature, sont
plus avancées en âge.

L’école de la vie intérieure est enseignée dans la Vie Universelle, l’œuvre de
rédemption  du  Christ  pour  tous  les  hommes.  Elle  inclut  les  sept  niveaux  de
développement  conduisant  à  la  perfection,  à  la  Source  primordiale,  Dieu.
Beaucoup d’adultes suivent déjà le Chemin intérieur de l’amour pour Dieu.



Bien des adultes ont du mal à changer leur manière de penser, à sortir de
leurs comportements anciens dans lesquels ils se sont enlisés, à se défaire des
vieux  schémas  de  leur  moi  humain,  pour  ressentir,  penser,  parler  et  agir  de
manière légitime.

On pourrait comparer l’être humain à un ordinateur. Lorsque les données et
les programmes sont enregistrés depuis longtemps chez une personne adulte, il
faut  en  général  beaucoup  de  temps  et  d’efforts  pour  effacer  les  vieux
programmes. Par contre, cela est beaucoup plus facile chez l’adolescent. S’il est
vrai que son âme a elle aussi apporté lumière et ombre dans sa vie terrestre, ses
cellules cérébrales ne sont pas encore programmées par des schémas de pensées
humains, par des habitudes et des désirs ancrés depuis longtemps en lui.

Une personne jeune, tel  un jeune arbre, est encore souple. Une personne
âgée est semblable à un vieil  arbre qui, durant des décennies, s’est fortement
enraciné  sur  place  et  n’a  plus  cette  souplesse ;  elle  suit  ses  propres  sentiers
battus et il lui est très difficile d’en sortir. Cela signifie que la plupart du temps, il
lui  est  très  difficile  de changer  sa façon de penser  et  d’opposer des pensées
divines aux vieux schémas humains, de demander pardon et de pardonner.

Cependant, l’amour et la grâce de notre Père céleste en Christ permettent à
chaque enfant humain de dépasser les vieilles limitations et les vieux modèles
dans lesquels il  est enfermé, de renoncer aux vieilles habitudes, de sortir  des
schémas  de  pensées  humains  et  de  mettre  en  pratique  les  lois  divines.  Le
Seigneur  de la vie  peut tout  lorsque l’homme est  prêt  à  changer  sa façon de
penser.  Celui-ci  passe alors de la pensée humaine,  égocentrique,  à la pensée
universelle – à l’amour, à la paix et à l’harmonie. Dès lors, il sera en mesure de
trouver le bien en chacun puisque dans tout aspect négatif se trouve le noyau
positif.

Chère sœur, cher frère, je m’adresse à toi qui es encore jeune sur cette terre.
Je me révèle à travers une personne humaine, que notre Seigneur éternel appelle
Sa prophétesse et messagère. A travers elle, Il te transmet la vérité divine, la loi
éternelle.

Remarque  bien  que  je  ne  fais  que  te  transmettre la  vérité  éternelle  en
t’expliquant comment tu peux l’atteindre. Sache en effet que si Dieu déverse Sa
Loi éternelle, la vérité éternelle, dans la matière, Il respecte en tout point le libre
arbitre de Ses enfants. C’est donc à toi de décider si tu acceptes les explications
que je vais te communiquer pour essayer de les mettre en pratique ou si tu les
rejettes.

Si  tu  suis  le  chemin  désintéressé  de  l’amour,  comme  le  font  déjà  de
nombreuses  personnes,  alors  le  Ciel  tout  entier  s’en  réjouira.  Le  Christ,  ton



Rédempteur,  est  le  bon  Berger.  Il  se  réjouit  lorsqu’une  brebis  rejoint  Son
troupeau. Et nous, les frères et sœurs du monde divin, nous nous réjouissons
avec Lui.

Liobani
Une sœur de la lumière.



Le corps spirituel des enfants de Dieu – Les atomes spirituels 
de l’âme – Chaque énergie a sa propre couleur – Le champ 
lumineux de l’âme, l’aura de l’être humain

Cher frère, chère sœur,
J’aimerais pouvoir t’appeler mon frère ou ma sœur et je me réjouirais si

tu acceptais cette façon de m’adresser à toi comme une salutation des Cieux.
Dans l’Esprit de Dieu, tu es mon frère ou ma sœur. Dans le royaume de Dieu,
nous sommes tous frères et sœurs du fait que nous sommes les enfants d’un
seul Père, le Père céleste, qui est aussi notre mère. C’est le Dieu Père-Mère,
qui a contemplé et créé notre corps spirituel.

Nous sommes frères et sœurs même si tu te trouves actuellement en
habit  terrestre  et  que  je  suis,  moi,  en  habit  spirituel,  c’est-à-dire  non
incarnée. En Dieu, nous sommes uns. Que nous puissions nous voir ou pas
importe peu : nous sommes unis par la force de Dieu et nous sommes frères
et sœurs.

Sache-le : tant que l’âme, le corps spirituel, se trouve en habit terrestre,
elle regarde à travers les yeux de l’homme et, de ce fait, ne voit la plupart du
temps que ce que l’homme est capable de voir.

Le fait que l’âme ne voit que ce que l’homme peut voir doit sans doute
t’étonner. J’aimerais t’expliquer cela plus en détail :

Le  corps  spirituel,  qui  agit  dans  ton  corps  physique,  est  entouré
d’enveloppes fines, éthériques. Nous appelons ces enveloppes l’aura de l’être
humain.

Dans ton corps spirituel – donc dans ton âme – est enregistré tout ce
que tu as ressenti, pensé et dit au cours de tes vies antérieures sur la Terre
ainsi  que  dans  ton  existence  présente.  Tous  tes  actes  sont  également
enregistrés dans ton âme. Les aspects humains que tu n’as pas encore mis
en ordre rayonnent maintenant dans ton corps terrestre à partir de ton âme.
L’être humain est marqué par ces aspects ; ils agissent sur ses sens. Mais en
même temps ton âme continue à enregistrer tout ce que tu ressens, penses,
dis et fais, et il en sera ainsi tout au long de ta vie sur terre.

Les yeux de l’âme voient donc plus ou moins clairement selon la part
d’ombre ou de lumière que l’homme a enregistrée dans son âme. L’âme voit
par l’intermédiaire de l’homme ; elle enregistre seulement ce que ses yeux
sont capables de voir et ce que ses autres sens sont en mesure de percevoir.

Les sens de l’être humain sont soit guidés par la lumière de l’âme, soit
pilotés par ses charges. La manière dont l’homme voit dépend de ses côtés



sombres et lumineux, qui correspondent à ses pensées, paroles et actes. Un
homme bon trouve  le  bien  en  toutes  choses.  Un  homme polarisé  sur  le
négatif cherche le négatif en tout.

Tu aimerais certainement savoir comment est constitué le corps spirituel
et  de  quelle  manière  s’est  formé  le  corps  humain.  Sache  que  le  corps
physique est composé d’énergie densifiée, dont sont constitués les cellules,
les os, les tendons, les muscles, les ligaments, les glandes, les vaisseaux et
tout ce qui forme l’organisme. Comparé au corps spirituel, le corps physique
est massif, dur et rigide.

Le corps spirituel au contraire est d’une structure totalement souple car
il  n’a ni  os,  ni  tendons,  ni  muscles,  ni  glandes,  ni  vaisseaux,  ni  sang,  ni
aucune  autre  substance  matérielle.  Le  corps  spirituel  est  entièrement
composé de particules  spirituelles que tu peux te représenter comme les
alvéoles  d’une  ruche  d’abeilles  ou  les  écailles  du poisson.  Les  particules
s’agglomèrent  les  unes  aux  autres  en  de  nombreuses  couches  qui  se
superposent et s’ordonnent comme les écailles du poisson.

Je  le  répète :  les  particules  spirituelles  sont  disposées  de  manière
comparable  aux  écailles  du  poisson.  Elles  se  superposent  en  plusieurs
couches. Chacune de ces couches de particules – encore appelée champ de
particules, unité de particules ou domaine de particules – renferme un grand
domaine  de  conscience  de  l’infini,  comme  par  exemple  le  domaine  de
conscience des minéraux, des plantes, des animaux, des êtres de la nature,
des quatre éléments spirituels que sont le feu, l’eau, la terre et l’air – ainsi
que tous les évènements cosmiques intervenant dans la création et dans les
innombrables voies lumineuses de la patrie éternelle. Tout cela, c’est la loi de
Dieu.

Les particules du corps spirituel contiennent donc tous les domaines de
conscience de l’infini. Chaque champ de particules est conscience de l’infini.
Le corps spirituel dans son ensemble est donc composé de tous les domaines
de conscience de l’existence pure, de la vie universelle.

L’Esprit  du  Dieu  Père-Mère  est  énergie  qui  s’écoule.  On  peut  la
comparer à l’air que tu respires. L’air contient de nombreux éléments dont
ton corps a besoin. De manière comparable, l’être spirituel est traversé par
l’énergie spirituelle, Dieu, qui lui est insufflée et il respire le souffle de Dieu,
l’énergie qui s’écoule, Dieu. Ton corps physique est donc alimenté par l’air
que tu respires et la nourriture que tu absorbes. Ton corps spirituel, c’est
l’énergie, Dieu, qui l’alimente.

L’énergie de Dieu est donc insufflée à l’être spirituel ; il vit de l’énergie
de Dieu qui s’écoule éternellement et qui maintient tout en vie avec de la



force et de la lumière. Sur la Terre, au contraire, la vie est maintenue par de
la matière dense, comme par exemple les fruits des champs et des bois.

L’énergie, Dieu, la vie de tout ce qui existe, est aussi appelée  l’éther
divin qui s’écoule. L’être spirituel, contrairement au corps humain, n’a pas
besoin de nourriture dense. Il vit de l’énergie de Dieu, de l’éther universel,
qui traverse et nourrit toutes les particules de son corps.

En résumé : tant que tu es un être humain, tu as besoin de nourriture
terrestre, des fruits des champs. Par contre, le corps spirituel est nourri par
l’éther universel, Dieu.

Tu vas sans doute te demander ce qui peut bien se trouver dans les
particules spirituelles de ton corps spirituel et de quoi elles sont constituées.

Les particules spirituelles et leur contenu se composent d’innombrables
atomes spirituels. Le monde spirituel est formé d’énergie spirituelle subtile,
d’atomes spirituels, tout comme la matière est formée d’énergie grossière,
d’atomes matériels. L’infini tout entier, tout ce qui est, est construit à partir
des cinq sortes d’atomes spirituels disposés selon un ordre précis.

Dans les atomes spirituels agit également le principe de la création. Il
s’agit des quatre forces élémentaires de l’ordre, de la volonté, de la sagesse
et de la rectitude qui sont des énergies de création et de réalisation.

Au cœur de ces énergies de création atomiques cosmiques, se trouve
une  puissante  énergie  de  pulsation,  nous  pourrions  dire  un  atome  dans
l’atome. Cette puissante  énergie de pulsation – encore appelée atome de
pulsation – se compose des trois forces de filiation. Il s’agit de l’amour, la
plus puissante des forces agissant dans l’infini et dans les enfants de Dieu,
ensuite  des  forces  de  la  douceur  appelée  aussi  patience,  et  enfin  de  la
miséricorde, encore appelée bonté et humilité.

Les cinq sortes d’atomes spirituels dont nous venons de parler sont les
atomes de pulsation, les atomes de fertilité, les atomes porteurs, les atomes
de création et les atomes de développement. Tout l’infini est composé de ces
cinq  sortes  d’atomes  spirituels.  Dans  l’Esprit  aussi,  tout  a  une  structure
atomique.

Chaque atome spirituel contenu dans chacune des particules du corps
spirituel aussi bien que dans l’infini tout entier, est orienté sur l’astre central
de l’infini, le soleil central primordial et sur ses soleils prismatiques, lesquels
décomposent la lumière du soleil central primordial en lumières spectrales et
rayonnent dans l’infini.

Le  soleil  central  primordial  est  le  principe  de  l’Esprit  Père-Mère,  le
principe  donateur  et  récepteur.  Le  principe  père-mère,  le  soleil  central



primordial, alimente l’infini tout entier à travers les sept soleils prismatiques
encore appelés soleils primordiaux seconds.

La vie matérielle ne peut donc exister que par la lumière issue de Dieu.
Toutes  les  formes de vie - qu’il  s’agisse  des pierres,  des  minéraux,  des
plantes ou des animaux  - sont des formes de conscience.  Elles reçoivent
lumière  et  force  de  l’Esprit  créateur,  en  fonction  de  leur  niveau  de
conscience.

Le niveau de conscience est comparable à une enveloppe. Celle-ci ne
peut pas contenir  plus que ce que sa taille lui  permet. De même chaque
forme  de  vie  ne  peut  recevoir  plus  de  lumière  et  de  force  que  son
développement spirituel, sa grandeur spirituelle, le lui permet.

Le corps spirituel des enfants de Dieu, donc ton corps spirituel aussi, est
une  forme  spirituelle  mûre,  c’est-à-dire  pleinement  développée.  Chaque
forme  parvenue  à  maturité  –  soit  chaque  enfant  de  Dieu  –  possède
l’ensemble des forces cosmiques. Ces innombrables champs de conscience,
ou forces de conscience, sont  unis  en un tout chez l’enfant spirituel. Cela
signifie que l’enfant de Dieu, l’être parfait, est la loi divine.

Le  corps  spirituel,  donc  ton  être  spirituel,  s’est  édifié  à  travers  les
minéraux, les végétaux, les animaux et les êtres de la nature. Ce processus
n’a  pas  eu  lieu  dans  la  matière,  mais  dans  les  sphères  divines  de
développement, c’est-à-dire dans les Cieux.

Dans la précédente révélation destinée aux enfants de 6 à 12 ans, j’ai eu
l’occasion d’expliquer qu’un être de la nature parvenu à maturité est élevé à
la filiation de Dieu et qu’un enfant de Dieu en cours de maturité, développe
progressivement  les  trois  qualités  de  filiation  –  patience,  amour  et
miséricorde, c’est-à-dire douceur,  amour et  humilité  –  pour parvenir  à la
pleine maturité, à savoir devenir lui-même la loi de Dieu.

Ainsi,  lorsque  l’enfant  spirituel  est  pleinement  développé,  l’énergie
primordiale tout entière l’insuffle et l’imprègne. Chez lui,  les cinq atomes
spirituels sont pleinement développés et actifs. Les particules spirituelles de
son corps respirent donc le souffle de Dieu.

Chez un être spirituel pleinement développé, le principe père-mère est
également parvenu à maturité. C’est la force d’engendrement spirituelle, qui
émane des trois qualités de filiation.

Le principe père-mère est également contenu dans les quatre forces de
création que sont l’ordre, la volonté, la sagesse et la rectitude, parce que la
patience,  l’amour  et  la  miséricorde  sont  contenus  dans  chaque  atome
spirituel en tant que force de pulsation. Cependant, c’est seulement lorsque



l’enfant spirituel a atteint la pleine maturité, donc, lorsqu’il est devenu la loi
de Dieu, que ces trois forces entrent pleinement en action.

Dans  les  mondes  célestes,  lorsqu’un  être  de  la  nature  parvenu  à
maturité accède à la filiation divine par engendrement spirituel, les forces
père-mère sont activées en lui et perfectionnées. L’être spirituel parvenu à
maturité peut utiliser toutes les forces de l’infini, à partir desquelles il puise
et crée.

En lui,  les  cinq sortes  d’atomes spirituels sont  pleinement  actives  et
orientées sur la force primordiale. C’est pourquoi, l’être spirituel irradie les
sept forces de base de l’infini et peut également les utiliser : il ne fait pas
que contempler les lois éternelles et connaître tout ce qui est et se produit
dans l’infini, il peut également les mettre en mouvement conformément à la
loi éternelle parce qu’il est devenu lui-même la Loi.

Le regard d’un être pur n’est pas troublé par ce que l’on appelle les
enveloppes de l’âme,  c’est-à-dire par des charges.  Il  vit  dans l’absolu et
donne à partir de l’absolu, à partir de la loi éternelle.

Qu’en est-il maintenant chez l’être humain ? Chez une personne ayant
enfreint  la  loi  divine  lors  de  ses  incarnations  antérieures  ou  dans  son
existence terrestre actuelle sans avoir mis cela en ordre, les atomes spirituels
de l’âme ne sont plus orientés sur la loi de Dieu, sur la force primordiale.

En effet, chaque sensation, pensée, parole et action de l’homme, qu’elle
soit positive, donc légitime, ou négative, c’est-à-dire illégitime, entraîne une
réaction dans l’âme.

On peut donc dire à juste titre qu’à chaque action – qu’elle soit positive
ou négative – suit une réaction correspondante.

Les atomes spirituels de l’âme d’une personne qui vit selon la loi divine
sont alignés sur la  force primordiale. L’âme ainsi que le corps reçoivent en
conséquence beaucoup d’énergie vitale. Cette personne voit les choses et les
événements  de  la  vie  tels  qu’ils  sont  réellement  et  non  tels  qu’ils  se
manifestent dans le monde matériel.

Elle  voit  également  dans  ses  semblables  et  sait  ce  qu’ils  pensent  et
ressentent.  Elle  voit  donc  les  gens  tels  qu’ils  sont  et  non  tels  qu’ils  se
montrent. Elle voit la nature et elle-même comme un tout. Elle voit chaque
forme de vie comme faisant partie de Dieu et sait qu’elle vit elle aussi en
Dieu, comme une goutte de l’océan Dieu, de l’unité.

Par  contre,  si  ses pensées et  son comportement  sont négatifs,  l’être
humain enfreint  les  lois  de Dieu.  Il  n’est  plus  pour  ses semblables,  mais
contre tous ceux qui lui sont désagréables, c’est-à-dire qui ne font pas sa



volonté. C’est pourquoi il dévalorise ses prochains, les juge, les blâme, les
condamne et finalement les rejette.

Celui qui est contre ses semblables, qui les rejette, est du même coup
contre Dieu et commet un péché. C’est la raison pour laquelle les atomes
spirituels de l’âme se détournent de la force primordiale, de la lumière et de
la  force  de  Dieu  et  s’orientent  sur  le  monde.  L’âme  et  l’homme
s’appauvrissent alors en lumière et en force.

Toute  charge,  c’est-à-dire  tout  péché,  est  une  infraction  à  la  Loi
éternelle, qui agit sur les atomes spirituels en les détournant peu à peu de la
force  primordiale.  En  même  temps,  les  particules  spirituelles  de  l’âme
s’assombrissent  –  perdent  en  luminosité  –  en  absorbant  les  causes  que
l’homme sème.

Votre science a découvert que tout est énergie et qu’aucune énergie ne
se perd. Ainsi, lorsque l’homme ressent, pense, parle et agit, il  libère des
énergies.

Si ce qu’il  ressent, pense, dit et fait est désintéressé, si ses relations
avec autrui  sont bienveillantes et pacifiques, il  développe alors des forces
positives, légitimes qui renforcent son âme et son corps : l’âme et l’homme
reçoivent davantage de lumière et de force divine parce que, dans ce cas, les
atomes spirituels se tournent vers l’énergie primordiale. Les actes légitimes
de l’homme lumineux sont soutenus par la loi éternelle afin qu’il réussisse ce
qu’il accomplit au nom de Dieu.

J’ai évoqué les spectres de lumière générés par les soleils prismatiques
divins. Ces lumières primordiales pures sont les fines énergies vitales qui
sustentent les minéraux, les plantes, les animaux, les êtres de la nature, les
êtres spirituels ainsi que les être humains. Elles représentent pour l’homme,
lumière,  force,  santé  et  aide  dans  chaque  situation.  Lorsque  l’homme se
détourne de ces spectres lumineux purs et fins, il se charge et pour finir il
souffre.

Par son comportement erroné, l’homme crée ses propres énergies ayant
des couleurs correspondantes. Chaque sensation, pensée, parole et acte a sa
couleur spécifique.

Les  sensations,  pensées,  paroles  et  actes  négatifs  assombrissent  les
particules de l’âme. Ces dernières absorbent la couleur des énergies, c’est-
à-dire la vibration émise par l’homme. Au contraire, des sensations, pensées,
paroles  et  actes  lumineux,  désintéressés,  éclaircissent  les  particules  de
l’âme.  Les  atomes  spirituels  se  tournent  alors  davantage  vers  la  lumière
primordiale, vers le soleil central primordial.



L’ombre aussi  bien que la lumière ont une influence sur le corps de
l’homme. Ainsi, ce qui est négatif n’obscurcit pas seulement les particules de
l’âme, mais rayonne également à travers le corps son intensité colorée. Ce
qui est enregistré dans les particules de l’âme – ombre ou lumière – rayonne
donc à son tour à travers l’homme et l’entoure de son rayonnement.

Ainsi, ce que l’homme a semé dans les particules de son âme rayonne,
formant  le  champ lumineux  de  l’âme,  son  aura.  Cette  énergie  fluctue  et
palpite sans cesse, irradiant différentes couleurs.

 La loi de Dieu est constituée des sept forces de base que sont l’ordre, la
volonté,  la  sagesse,  la  rectitude,  la  patience,  l’amour  et  la  miséricorde.
Chacune de ces forces étant contenue dans les autres, ce sont sept fois sept
forces énergétiques qui composent la loi de Dieu.

Lorsque l’homme viole la loi de Dieu, cela agit sur son âme ainsi que sur
son corps puisque chaque cause irradie.  Ainsi  prend forme, comme nous
l’avons déjà vu, le champ lumineux de l’âme, l’aura de l’homme.

Chaque être humain se trouve donc dans le champ lumineux qu’il a lui-
même créé et qu’il continue de créer chaque jour : si son âme est pure – ou
s’il fait en sorte qu’elle le devienne en se montrant bienveillant, aimant et
compréhensif  envers  les  autres,  en  demandant  pardon  pour  ses
comportements humains et en pardonnant – il se trouve alors dans la lumière
de Dieu. Si ce n’est pas le cas, son aura, le champ lumineux de son âme, est
sombre,  allant  du rouge  foncé  au  vert  foncé,  au  violet  foncé  ou du gris
jusqu’au noir.

L’âme, qui se trouve dans un corps humain, a le devoir de se purifier en
dissolvant ses charges avec le Christ, son Rédempteur, et en vivant en paix
avec ses prochains. De cette manière, les enveloppes de l’âme, qui se sont
constituées par ses infractions à la loi divine, se dissolvent, permettant à la
vie et à la force de Dieu de s’écouler de nouveau directement à travers l’âme
et dans le corps physique. L’être humain est alors beau de l’intérieur, même
si son corps physique se fane. Il est à l’unisson avec le divin, il s’est affiné.
Son langage est harmonieux et ses gestes beaux.

Par contre,  lorsque les enveloppes de l’âme agissent sur le corps de
l’homme,  ce  dernier  se  montre  alors  envieux,  haineux,  querelleur,
belliqueux. Il porte des jugements sur les autres et condamne. Il juge, il n’est
pas sincère et il  est centré sur lui-même. Il  attend constamment quelque
chose des autres, mais est rarement prêt à s’investir lui-même de manière


